



Pièces	4 Pièces
Superficie	96 m²
Référence	163
Prix	200 000 €

Grasse

Appartement à vendre (06130)

Cet appartement de 96 m2 est situé en position dominante au coeur de centre ville de Grasse, il occupe le 5ème étage (sur 6) d'un immeuble bien entretenu avec ascenseur. À l'abri des regards, il profite d'une vue ouverte sur les collines grassoises et la verdure. Un hall d'entrée distribue harmonieusement les différents espaces, et chaque pièce s'ouvre sur une terrasse circulaire de 35 m2 environ. Trois chambres composent l'espace nuit, tandis qu'une cuisine individuelle attend un rafraîchissement. Le salon exposé au sud s'étend sur 24 m2. Une salle de bain avec wc et une grande salle d'eau avec ...

This 96 m2 apartment is located in a dominant position in the heart of the city center of Grasse, it occupies the 5th floor (out of 6) of a well-maintained building with elevator. Out of sight, it benefits from an open view of the Grasse hills and the greenery. An entrance hall harmoniously distributes the different spaces, and each room opens onto a circular terrace of approximately 35 m2. Three bedrooms make up the sleeping area, while an individual kitchen awaits refreshment. The south-facing living room covers 24 m2. A bathroom with toilet and a large shower room with toilet complete the ...

SOLEIL D'AZUR

456 BD du Mercantour - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

